2025全運大派對

2025 National Games Fiesta

宗旨/目標

本附件旨在邀請各中小學生參與上述活動。

詳情

- 2. 全國運動會是國家最高水平和規模最大的綜合運動會,每四年舉辦一次,以省、自治區、直轄市、特別行政區等為參賽單位,由國家體育總局主辦,並將於2025年首次由廣東、香港及澳門三地共同承辦第十五屆全國運動會(十五運會),以及全國第十二屆殘疾人運動會暨第九屆特殊奧林匹克運動會(殘特奧會)。
- 3. 十五運會將於2025年11月9日至21日舉行,香港將承辦八個競賽項目,包括籃球(男子22歲以下組)、場地自行車、擊劍、高爾夫球、手球(男子)、七人制橄欖球、鐵人三項及沙灘排球。
- 4. 殘特奧會將於2025年12月8日至15日舉行,香港將承辦四個競賽項目,包括硬地滾球、輪椅擊劍、殘奧乒乓球(TT11組)、特奧乒乓球。
- 5. 為進一步帶動社區對運動的熱情,以及提升市民大眾對十五運會及 殘特奧會的認識及關注,《2025全運大派對》將於2025年10月在香港、九 龍及新界多個商場和熱點巡迴舉行(詳情可見下表)。內容包括十五運會 和殘特奧會介紹、運動體驗、互動遊戲及精彩表演等。吉祥物「喜洋洋」 及「樂融融」亦會在指定時段與大眾互動。所有活動費用全免。隨函附上 《全運會 考考你》工作紙(附錄3a)供學校使用,有意組隊參與的學校敬 請預約。

日期(2025年)	時間	地點	二維碼
10月9至12日	上午 11 時 30 分至	灣仔皇后大道東 183 號	
	晚上 8 時 30 分	合和商場3樓中庭	
10月16至19日	上午 11 時 30 分至	荃灣青山公路-荃灣段 398 號	
	晚上 8 時 30 分	偷景新城 L1 展覽區	
10月16至19日	上午 11 時 30 分至	將軍澳唐賢街 9 號	
	晚上 8 時 30 分	PopCorn 1 1 樓中庭	
10月23至26日	上午 11 時 30 分至	元朗元龍街9號及朗日路9號	国际公司书
	晚上 8 時 30 分	YOHO MALL 1 L1 主廣場	
10月23至26日	上午 11 時 30 分至	馬鞍山鞍祿街 18 號	
	晚上 8 時 30 分	新港城中心2樓天幕廣場	

聯絡人

6. 如有查詢,請聯絡活動籌劃機構 Event Elite Production and Promotion Limited (電郵: andylam@eventelite.com; 電話: 2770 2370)或全國運動會香港賽區統籌辦公室(電郵: kkctong@cstb.gov.hk; 電話: 3975 5701)。



全運會 考考你 A Quiz on the National Games

by Guangdong, Hong Kong, and Macao for the first time. 2. 香港將承辦十五運會八個競賽項目,包括籃球(男子 22 歲以下組)、、高爾球、手球(男子)、七人制橄欖球、 及沙灘排球。 Hong Kong will stage eight competition events, namely Basketball (Men's U22),,, Golf, Handball (Men), Rugby Sevens, and Beach Volleyball for the 15th National Games. 3. 殘特奧會共 個大項、包括 個大眾項目。香港將會承辦四個項目(、轉擊劍和殘奧乒乓球(TT11 組)及特奧乒乓球)。 The 12th National Games for Persons with Disabilities & The 9th National Special Olympic Gar comprised of competition events, including mass participation events. Hong Kong v stage four competition events:, Wheelchair Fencing and Para Table Tennis (TT11) and Spec Olympics Table Tennis.		
by Guangdong, Hong Kong, and Macao for the first time. 2. 香港將承辦十五運會八個競賽項目・包括籃球(男子 22 歲以下組)、、高爾球、手球(男子)、七人制橄欖球、 及沙灘排球。 Hong Kong will stage eight competition events, namely Basketball (Men's U22),, Golf, Handball (Men), Rugby Sevens, and Beach Volleyball for the 15th National Games. 3. 殘特奧會共 個大項、包括 個大眾項目。香港將會承辦四個項目(1.	
球、手球(男子)、七人制橄欖球、		Unlike previous editions organised by a single province or city, the 2025 National Games will be co-hosted by Guangdong, Hong Kong, and Macao for the first time.
Hong Kong will stage eight competition events, namely Basketball (Men's U22),,	2.	香港將承辦十五運會八個競賽項目,包括籃球 (男子 22 歲以下組)、、、、高爾夫
Golf, Handball (Men), Rugby Sevens, and Beach Volleyball for the 15th National Games. 3. 殘特奧會共 個大項、包括 個大眾項目。香港將會承辦四個項目(球、手球(男子)、七人制橄欖球、 及沙灘排球。
擊劍和殘奧乒乓球(TT11 組)及特奧乒乓球)。 The 12th National Games for Persons with Disabilities & The 9th National Special Olympic Gar comprised of competition events, including mass participation events. Hong Kong v stage four competition events:, Wheelchair Fencing and Para Table Tennis (TT11) and Spec Olympics Table Tennis. 4. 如果你能成為運動員參加全運會,你希望參加什麼運動項目?你認為要成為這個項目的運動員有什特質?If you became an athlete and participate in the National Games, which sport would you play? W qualities do you need to possess?		Hong Kong will stage eight competition events, namely Basketball (Men's U22),,, Golf, Handball (Men), Rugby Sevens, and Beach Volleyball for the 15th National Games.
The 12th National Games for Persons with Disabilities & The 9th National Special Olympic Games comprised of competition events, including mass participation events. Hong Kong was tage four competition events:, Wheelchair Fencing and Para Table Tennis (TT11) and Special Olympics Table Tennis. 4. 如果你能成為運動員參加全運會,你希望參加什麼運動項目?你認為要成為這個項目的運動員有代特質?If you became an athlete and participate in the National Games, which sport would you play? We qualities do you need to possess?	3.	殘特奧會共個大項、包括個大眾項目。香港將會承辦四個項目(、輪椅
comprised of competition events, including mass participation events. Hong Kong we stage four competition events:, Wheelchair Fencing and Para Table Tennis (TT11) and Special Olympics Table Tennis. 4. 如果你能成為運動員參加全運會,你希望參加什麼運動項目?你認為要成為這個項目的運動員有任特質?If you became an athlete and participate in the National Games, which sport would you play? We qualities do you need to possess?		擊劍和殘奧乒乓球(TT11組)及特奧乒乓球)。
特質? If you became an athlete and participate in the National Games, which sport would you play? W qualities do you need to possess?		The 12th National Games for Persons with Disabilities & The 9th National Special Olympic Games comprised of competition events, including mass participation events. Hong Kong will stage four competition events:, Wheelchair Fencing and Para Table Tennis (TT11) and Special Olympics Table Tennis.
qualities do you need to possess?	4.	如果你能成為運動員參加全運會,你希望參加什麼運動項目?你認為要成為這個項目的運動員有什麼
5. 你最欣賞的運動員是哪一位?為什麼?Which athlete do you admire the most? Why?		特質? If you became an athlete and participate in the National Games, which sport would you play? What qualities do you need to possess?
	5.	你最欣賞的運動員是哪一位?為什麼?Which athlete do you admire the most? Why?

請親身來「全運大派對」尋找答案! Please come to our Fiesta to find the answers!